

Ankündigung für das Schützenfestwochenende

„Wir laden herzlich zur Besichtigung der Festhalle ein“

Eigentlich wollten wir unser 100-jähriges Jubiläum mit vielen Gästen erstmals in der frisch umgebauten und renovierten Festhalle feiern. Bekanntermaßen hat uns Corona hier einen Strich durch die Rechnung gemacht. Unser Schützenfest-Wochenende nehmen wir dennoch zum Anlass und bieten allen Interessierten die Möglichkeit einer Festhallen-Besichtigung an. Aufgrund der geltenden Kontaktbeschränkungen werden wir vor Ort Gruppen einteilen.

Start: 03.07.2021, 10 - 13 Uhr
Treffpunkt: Schützenplatz

Bitte unbedingt die geltenden Corona-Sicherheitsbestimmungen beachten!



Übrigens:
Wir halten noch eine kleine Überraschung bereit.
Das Geheimnis wird am Nachmittag des 03.07. auf unserer Internetseite gelüftet...



Gemeinsam Flagge zeigen:
Wir würden uns freuen, wenn alle Bürgerschützen trotz des nicht stattfindenden Schützenfestes die Häuser vom 3. bis 5. Juli beflaggen.

Corona Edition 2021
BSV Echo
Sonderausgabe für alle Bürgerschützen



Grußwort des 1. Vorsitzenden

Sebastian Hatzfeld

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

zu unserem Schützenfestwochenende grüße ich euch alle sehr herzlich.

Auch in diesem Jahr kein Schützenfest feiern zu können, erfüllt uns mit großem Bedauern -wie gerne hätten wir unser 100-jähriges Jubiläum gefeiert. Mein erster Gruß gilt unseren weiterhin amtierenden Majestäten. Ich grüße auch die diesjährigen Jubelmajestäten und Jubilare und bedanke mich auf diesem Wege für ihre langjährige Mitgliedschaft im Verein. Die Ehrungen werden natürlich zu gegebener Zeit nachgeholt.

100 Jahre Bürgerschützenverein Finntrop – unser im Vergleich relativ junger Verein kann auf eine stolze Geschichte zurückblicken. Unser Verein hat den wachsenden Ort Finntrop maßgeblich beeinflusst und dafür gesorgt, gesellschaftliches und kulturelles Leben entstehen zu lassen und zu erhalten. Das ist mancherorts und vielleicht auch zunehmend schwierig. Aber der BSV hat den Ort geprägt und tut es heute noch.

Im hundertsten Jahr seines Bestehens schauen wir mit Dankbarkeit auf die Vergangenheit, sind stolz darauf, was unsere Mitglieder für den Verein und für den Ort geleistet haben. In den 1950er Jahren schufen sie den gesellschaftlichen und kulturellen Mittelpunkt unseres Ortes, die Festhalle. Im Laufe der Jahrzehnte wurde sie über die Gemeindegrenzen hinweg als Ort der Zusammenkunft bekannt. Nach der umfassenden

Renovierung ist unsere Festhalle nunmehr Zeichen für die Verbindung zwischen Vergangenheit und Zukunft. Wir stehen auf Fundamenten, die unsere Mitglieder vor 70 Jahren gesetzt haben, und es ist nun an uns, das Bestehende zukunftsfähig zu machen. An unserer Festhalle ist das eindrucksvoll gelungen. Zusammenhalt und Gemeinschaft gehören nicht nur in die Vergangenheit. Stolz und dankbar können wir als Verein darauf sein, was auch heutzutage durch Arbeitskraft und Spendenbereitschaft gemeinschaftlich erreicht werden konnte. Und so ist die renovierte Festhalle ein prächtiges Geburtstagsgeschenk für den Bürgerschützenverein.

Wenn wir schon nicht Schützenfest feiern können, werden wir am Schützenfestsamstag aber die Türen der Festhalle öffnen. Dazu lade ich sehr herzlich ein.

Und es ist geplant, im September die Festhalle unter den geltenden Voraussetzungen zu eröffnen.

Im kommenden Jahr werden wir dann – hoffentlich – endlich wieder Schützenfest und damit unser Jubiläum feiern können. Daher rufe ich euch alle auf, am ersten Juli-Wochenende 2022 von Nah und Fern herzukommen und unseren Ort in einen festlichen Ausnahmezustand zu versetzen.

Es grüßt mit einem dreifachen Horrido euer Sebastian Hatzfeld

Unsere Majestäten dürfen erneut ein weiteres Jahr regieren



Königspaar
André und Lena Ruhrmann
„Zeltfest, 100-jähriges Vereinsjubiläum in der renovierten Halle - Wir haben einiges nachzuholen. Unsere größte Vorfreude gilt nun vor allem dem lang herbeigesehnten Wiedersehen mit euch: all unseren Freunden, Schützenbrüdern und -schwestern und unseren Nachbarvereinen.“ Foto: Nicole Voss



Kaiserpaar
Michael und Petra Peuker
„Liebe Schützenbrüder, liebe Schützenschwestern, liebe Finntroper, aufgeschoben ist nicht aufgehoben! Darum werden wir mit euch unser Jubiläum im nächsten Jahr feiern. Wir freuen uns riesig!“



Jungschützenkönigspaar
Joshua Beckmann und Sarah Miederhoff
„Liebe Schützenfestfreunde, dieses Jahr müssen wir noch einmal auf unser Schützenfest verzichten, doch im nächsten wird doppelt so groß in unserer neuen Halle und unser Jubiläum gefeiert.“

Jubelkönige

50 Jahre
Königspaar 1971
Meinolf und Jutta Klinkhammer



40 Jahre
Kaiserpaar 1981
Anton und Hildegard Schulte



25 Jahre
Kaiserpaar 1996
Gerd und Rosi Halbrauck



50 Jahre
Kaiserpaar 1971
Paul Hilgering und Gabi Beckmann



40 Jahre
Jungschützenpaar 1981
Reinhard Lennemann und Karin Beckmann



40 Jahre
Königspaar 1981
Wolfgang und Edeltraud Kaiser



25 Jahre
Königspaar 1996
Hermann und Brigitte Schäfers



25 Jahre
Jungschützenpaar 1996
Frank Voss und Monika Sprenger



Jubilare 2021

Die Ehrungen werden zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.



Peter
Patrick
Christian
Volker
Reiner
Hendrik
Rudolf
Ludger

Heistrüvers
Klinkhammer
Köper
Lennemann
Rüschenberg
Schneider
Schöttler
Staljan



Gerhard
Friedel
Karl-Josef
Berthold
Friedel
Bernhard
Peter
Wolfgang
Wolfgang

Adema
Bloss
Brachthäuser
Freiburg
Holderberg
Sieler
Thiele
Weichhold
Wiethoff



Reimund
Christoph
Andreas
Ralf
Markus
Michael
Gerhard
Andreas
Dieter
Andreas
Peter
Bernd

Arens
Arnoldi
Barth
Beckmann
Junker
Knorr
Krause
Melchers
Mennecke
Schulte
Schulte
Selter



Alfons
Dieter

Knorr
Scheermann



Paul

Cramer